

Afirmó que está en estudio una solución integral

Puente Zenteno: seremi MOP reaccionó

El seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, deslindó responsabilidades en relación a los profundos baches que afectan al puente Zenteno.

Según explicó: “Hoy día el dar respuesta a los baches y daños en el Puente Zenteno, no depende del Ministerio de Obras Públicas, las reparaciones menores y los recarpeteos del puente, que es lo que se debe ejecutar al corto plazo sobre toda la carpeta de

rodado del puente incluyendo los accesos a este, deben ser abordados por la Municipalidad de Punta Arenas en conjunto con el Serviu”, sostuvo.

MOP

Agregó que “el Ministerio de Obras Públicas tiene comprometida la realización de un diseño para la reposición del puente de manera íntegra, el que debe abordar las necesidades viales del sector

para la facilidad de tránsito vehicular y peatonal entre otras, diseños que se iniciarían en 2025 si el proceso licitatorio resulta exitoso”.

Enfatizó que antes del inicio de estas obras de reposición del puente, “el MOP no sería el encargado de mantener la operatividad del puente por encontrarse en zona urbana. No obstante, nuestro compromiso es abordar la solución definitiva de este sector”.